

（『産院』にて）

天沢退二郎

がらんと白ちやけた待合室の六つ並んだ車輪つきベッドによこたわっているのは、どれも出産のさしせまつた妊娠でもちろん他の五人はみな女なのに、なぜかわたしだけ男である。

いやまつたく男のくせして、なぜわたしだけ女房に孕ませられてしまつたのか、まつたくなさけないやら

しかしそれよりも気になるはなしは、他の妊娠たちは次々に産気づいてひとりまたひとり別室へ運ばれていくのに

わたしだけ一向に産気づくはいがないわがおひるべ。そつたに更に唇をむしりほじら

産気づいたらしいじやないか！

いくらあせつて 腹をさすつてみたり からほんでいた。そして三度と腰をかび上がりはるゝを
わざといきんでみたりしても おけたのだ。

中でうごくはいなどまつたくない
だいたいからして

そう疑い出すと気が気でなくて

ためしにトイレに入り、もういちどさすったりいきんだりしてみたが、なんだ、こんなのが姫様なんかじゃないや。

すつかり興醒めして、指をさし、うらに、指から腕、肩と、幾段の筋と、
だまつて退院して家へ戻つてみると、すり込まれていった。それはまたたく間に、肩から
シーパン姿でかいがいしく、
働いていた女房のやつ

につこりわらつて
「あらそくだつたの おつかれさま
お茶でもどう?」